

InternationalMedia

RABU 16 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KETUA DPR TEGASKAN PEMILU SESUAI JADWAL

Ketua DPR Puan Maharani (kedua kiri) bersama dengan Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad (kiri), Muhaimin Iskandar (kedua kanan), Rachmad Gobel (kanan) memberikan keterangan pers di kompleks parlemen Senayan, Jakarta, Selasa (15/3). Ketua DPR Puan Maharani mengatakan bahwa DPR dan pemerintah sudah berkomitmen untuk menggelar Pemilu 2024 pada 14 Februari 2024 sehingga mekanisme pelaksanaannya yang sudah diputuskan agar dijalankan sebaik-baiknya.

DPR Ancam Panggil Paksa Mendag untuk Rapat Bahas Minyak Goreng

DPR sangat kecewa ketidakhadiran Mendag Lutfi atas dua kali undangan rapat dengan DPR. Padahal agenda rapat terkait gonjangan masalah minyak goreng. Ia berharap dalam panggilan berikutnya Lutfi bisa hadir.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad mengatakan, pihaknya akan memanggil paksa Menteri Perdagangan

(Mendag) Muhammad Lutfi apabila dia tidak hadir kembali dalam undangan rapat di Komisi VI DPR. Menurut Dasco, hal ini ter-

paksa dilakukan lantaran Lutfi sudah dua kali tidak menghadiri rapat dengan DPR.

"Oleh karena itu, dalam kesempatan terakhir dalam sidang paripurna ini saya sampaikan apabila dalam undangan yang ketiga masih ada alasan, maka DPR akan menggunakan aturan dan kewenangan yang ada untuk memanggil paksa Menteri Perdagangan di DPR," kata Dasco dalam rapat paripurna, Selasa (15/3). Ketua Harian DPP Partai Ger-

indra itu mengatakan, DPR sedang menjalankan fungsi pengawasan terkait kelangkaan minyak goreng. Pengawasan itu dilakukan dengan cara DPR memanggil Mendag untuk menjelaskan situasi dan kondisi terkait minyak goreng di pasaran. "Sudah dua kali Menteri Perdagangan diundang dalam rapat konsultasi yang kedua berhalangan dengan alasan belum tentu datang dan lain-lain," ujarnya. Dia pun sangat menyayangkan ketidakhadiran Mendag Lutfi

ini, padahal agenda terkait minyak goreng tersebut dinilai sangat penting. Ia berharap dalam panggilan berikutnya Mendag Lutfi bisa hadir. Dasco menilai, Mendag Lutfi dapat memahami masalah yang dihadapi masyarakat terkait minyak goreng ini. "Kita minta, ya kita sama-sama kan tadi dibilang rakyat menjerit, menteri perdagangannya ya begitu. Ini mau panjang atau mau pendek

► Bersambung ke hal 11

Polri: Aset Doni Salmanan yang Telah Disita Rp64 Miliar

JAKARTA (IM) - Penyidik Direktorat Tindak Pidana Siber Bareskrim Polri telah menyita aset milik tersangka kasus penipuan opsi biner atau trading binary option lewat platform Quotex, Doni Salmanan sebesar Rp64 Miliar.

"Total nilai barang bukti yang disita Rp64 miliar," kata Direktur Tindak Pidana Siber Bareskrim Polri Brigjen Asep Edi Suheri dalam jumpa pers di Gedung Bareskrim Polri, Jakarta Selatan, Selasa (15/3).

Asep menjelaskan, untuk uang tunai sendiri yang telah disita sejauh ini sebanyak Rp3,3 miliar. Sementara, aset lainnya yang disita antara lain mobil, motor, dua rumah di Jawa Barat, bidang tanah, pakaian merk terkenal dan lainnya.

"Uang tunai sebesar saat ini

Rp3,3 miliar," terang Asep.

34 Orang Jadi Afilior

Terungkap ada 34 nama diduga menjadi afilior binary option. Binary option merupakan platform judi berkedok investasi. Sejah ini baru dua nama influencer yang biasa disebut crazy rich, Indra Kenz dan Doni Salmanan, yang dijabarkan ke tahanan polisi.

Namun, kini seorang wanita bernama Monica Christy mencuri perhatian netizen usai dirinya membocorkan puluhan nama influencer yang diduga menjadi afilior binary option.

Lalu ada siapa saja nama-nama tersebut? Berikut daftarnya seperti dikutip dari video Youtube Monica Christy yang beredar,

► Bersambung ke hal 11

Densus 88 Tangkap Seorang PNS di Tangerang, Diduga Jaringan Teroris

JAKARTA (IM) - Terduga teroris berinisial TO (46) yang ditangkap Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Mabes Polri di wilayah Sepatan Timur,

Kabupaten Tangerang, ternyata seorang Pegawai Negeri Sipil (PNS) di Pemkab. Tangerang. TO merupakan pegawai di Dinas Pertanian Kabupaten

► Bersambung ke hal 11

Klaim Luhut soal Big Data 110 Juta Netizen Mau Pemilu Ditunda, Sangat Diragukan

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Pandjaitan mengklaim ada 110 juta netizen yang mendukung Pemilu 2024

ditunda. Bahkan Luhut mengaku punya big data (mahadata) berisi data 110 juta netizen itu. Luhut mengatakan, mereka semua ingin kondisi sosial-politik

tenang tanpa gaduh Pemilu. Dia kumpulkan data 110 juta netizen itu dari pelbagai platform media

► Bersambung ke hal 11

Penyidikan Kasus Narkoba Musisi Ardhito Pramono Dihentikan Polisi

JAKARTA (IM) - Polisi menghentikan penyidikan kasus narkoba yang menjerat musisi muda Ardhito Pramono. Menurut polisi, penghentian kasus tersebut sesuai dengan hasil rekomendasi dari Tim Asesmen Terpadu BNNP yang menyebut Ardhito dirawat di Rumah Sakit Ketergantungan Obat (RSKO) dalam kategori pengguna.

"Sesuai dengan hasil rekomendasi dari Tim Asesmen Terpadu BNNP DKI untuk Ardhito untuk dilakukan perawatan di RSKO atau rehab karena dalam kategori pengguna," kata Kapolres Metro

Jakarta Barat Kombes Ady Wibowo saat dikonfirmasi, Selasa (15/3).

Ady mengatakan, untuk memberikan kepastian hukum terhadap proses penyidikan, pihaknya melakukan upaya Restorative Justice.

"Sejalan bahwa semangat pemberantasan Narkoba dan bagi pengguna, korban untuk disembuhkan dan sesuai dengan Perpol No. 8 tahun 2021 tentang Penanganan Tindak Pidana Keadilan Restoratif," jelasnya.

► Bersambung ke hal 11



POLRI KAWAL KETERSEDIAAN DAN PENYALURAN MINYAK GORENG

Menko Ekon Airlangga Hartarto, Mendag Muhammad Lutfi, Menperin Agus Gumiwang Kartasasmita dan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memberikan keterangan pers usai Ratas, di Jakarta, Selasa (15/3). Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengatakan bahwa pihaknya akan melakukan pengawalan terhadap distribusi dan ketersediaan minyak goreng di pasaran.

SETKAB.GO.ID

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang harus menyayang diri sendiri baru dapat mencintai orang lain. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Sibiru
PEMBERSIH KLOSET
+Anti Bakterial
FOR CLOSET
BEBASBAU
BEBAS KERAK
BEBAS KUMAN

ASALTAU!
Heboh, Logo Jaringan Wanita Kabinet Australia Mirip Penis

WOMEN'S NETWORK

PERDANA Menteri dan Kabinet Australia baru-baru ini mengumumkan logo untuk 'Women's Network', jaringan untuk mempromosikan kesetaraan gender. Namun, logo itu menjadi bahan ejekan warganet karena bentuknya mirip alat kelamin pria.

Diwartakan RT, 'The Women's Network' adalah salah satu dari sejumlah jaringan baru yang diperkenalkan di dalam Departemen Perdana Menteri dan Kabinet. Jaringan-jaringan tersebut semuanya memiliki logo serupa menggunakan palang panjang dengan sudut membulat dan skema warna yang bervariasi.

► Bersambung ke hal 11

Sanksi Rusia Bisa Buat ISS Seberat 500 Ton Jatuh ke Bumi



KEPALA badan antariksa Rusia (Roscosmos) Dmitry Rogozin memperingatkan, sanksi untuk Rusia dari negara-negara Barat dapat menyebabkan Stasiun Luar Angkasa Internasional (ISS) jatuh ke bumi.

Menurut Rogozin, sanksi Rusia yang beberapa di antaranya dijatuhkan sebelum invasi Rusia ke Ukraina, dapat mengganggu pengoperasian pesawat luar angkasa Rusia yang melayani ISS. Akibatnya, segmen Rusia di ISS--yang

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.385,00	14.210,00
SGD	10.694,00	10.364,00
AUD	10.402,00	10.182,00
EUR	15.882,00	15.672,00
HKD	1.875,00	1.790,00
GBP	18.865,00	18.640,00

Selasa 15 Maret 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>